

Los trabajadores de todo el MUNDO

NOS - 7 de NOVIEMBRE de 1938



...os, conversando en el jardín de la casa del primero

Las soviéticas es el más alto del mundo

Producción de automóviles

En el tiempo de los zares no se producían automóviles en Rusia. Hoy existen dos grandes fábricas: la MOLOTOV y la ALIN que producen automóviles de tipo Ford y Chevrolet respectivamente. Lo que construyen son camiones, la ampliación de las fábricas permitirá que a fines de este año la producción de automóviles de turismo sea de mil por año. Se venden bicicletas y motocicletas, los aparatos de radio y las cámaras fotográficas; la producción nacional.

Aviadora Soviética

MOSCU, octubre de 1938. El récord femenino de distancia, de que era poseedora la aviatrix francesa Andrea Doyen, fue batido en un bimotor Rodina, por la piloto Paulina Osipenko, quien acompañada por Grisodubova y Marina Raskova, efectuó un recorrido de 5,947 kilómetros. Partió del aeródromo situado en una de las barriadas de Moscú y efectuó el recorrido de 5,497 kilómetros, según el meridiano, pero en realidad, y como no pudo efectuarlo en línea recta, el trayecto recorrido fué de 6,450 kilómetros.



Exposición industrial en Moscú

El sábado a las siete y media gran mitin en honor a la Rusia Soviética con motivo de cumplirse el Aniversario de la Gran Revolución.

Participarán: El Srío. de la Célula; Arnoldo Ferrero, Revolución Rusa; Manuel Mora, Lenin; Rodolfo... Stalin. Organizado por la Célula Luján.

Moscú La CIUDAD más bella del mundo

En el curso de los últimos años Moscú ha construido tan muchos edificios nuevos, como si se construyeron en decenas de años en otras condiciones. Después de realizarse el plan de la capital deberá disponer de 130 escuelas que aseguren a los niños todos los condiciones para su desarrollo desde los puntos de vista. En 1936 y 1937, fueron construidas en Moscú 221 escuelas y este año, 57 serán terminadas. Se terminarán o más de 100 jardines y 60 casas cunales. El canal Moscova Volga no solamente una línea de transporte, además asegura a los

habitantes de la capital una cantidad suficiente de agua potable. Los moscovitas consumen actualmente más agua por cabeza que los habitantes de Berlín, los de Viena y los de Londres. Dentro de algunos años, cuando el plan de reconstrucción sea realizado, Moscú, será la ciudad más bella del mundo. Ya en la actualidad es un centro de la cultura, de las ciencias, del arte, de la literatura progresistas. Se puede ver en Moscú a los peregrinos de representantes de las capas sociales más diversas, afluyendo de todos los rincones de la tierra. Las estrellas del Kremlin iluminan todo el universo

La Mujer Soviética

por Paulina Osipenko, Teniente aviadora de la URSS

En el país de los Soviets, no existe una sola rama de la vida pública y de la actividad estatal, en la cual la mujer soviética no participe activamente.

Las mujeres que trabajan como profesoras, ingenieras, médicas, peritos agrónomos, obreras, campesinas, son casos frecuentes en la URSS. ¡Y cómo no iba la mujer a desenvolver todo su talento si la Constitución soviética crea todas las condiciones requeridas para ello!

La defensa de la patria es

merecido la más alta recompensa: las Ordenes de la Unión Soviética.

Yo he sido en el pasado una simple koljosiana, una obrera del campo. El año de 1931 completamente ignorante todavía entré en el Ejército Rojo, al servicio de la aviación. Hoy en día soy comandante de una patrulla de cazas, organizadora del partido en mi sección y directora del Centro Político.

En 1937 establecí tres récords femeninos de altura a bordo de un hidroavión, re-

creado todo lo grande y lo bueno que existe en la Unión Soviética.

Se piensa también en el Ejército Rojo, ardientemente amado por los pueblos soviéticos, el único ejército del mundo al que la madre envía a su hijo con la alegría, la esposa a su marido y al que la mujer misma acude con placer. ¡Un ejército así, es invencible!

No importa que los Regenerados trotskistas, bujarinistas, unidos al fascismo internacional, hayan querido cubrir el país socialista con la san-



Aquí se ve un grupo de jóvenes músicos en un koljós

el deber sagrado de cada ciudadano de la URSS" está escrito en la Constitución soviética. Lo mismo en los años de la guerra civil que en los años de pacífico trabajo constructivo, en las filas del Ejército Rojo Obrero y Campesino no ha habido y hay crecida cantidad de mujeres oficiales, mujeres comisarios políticos. También en la Flota Aérea Roja. En la preparación militar y política, en el dominio de la complicada técnica aviatoria, las mujeres no son superadas por los hombres en lo más mínimo. Saben volar tan lejos, tan alto y tan rápido como ellos. Muchas de ellas han

recorrido fueron registrados como internacionales. ¿Podría yo y conmigo miles de mujeres que hoy se hallan en iguales condiciones, soñar nada de esto, en tiempos del capitalismo? ¡Si apenas me hubiera atrevido, pobre campesina a aproximarse a un aeroplano!

Cuando se compara la amarga suerte de la esclavizada mujer de la lúgubre Rusia Zarista sobre la que escribió Nekrasov, con la bella vida de la moderna mujer soviética, una ola de ardiente alegría y orgullo invade el alma. Con infinito amor se piensa en la pa-

tria socialista en el Partido de Lenin y Stalin que ha gre de los obreros y de los campesinos; un pueblo de 170 millones de habitantes, los barrerá de la faz de la tierra.

Y cuando los bandoleros fascistas pretenden vivir a nuestra costa y pisen las sagradas fronteras de la Unión Soviética, todas las mujeres soviéticas, junto con todos los trabajadores del floreciente país del socialismo, se levantarán con las armas en la mano contra el invasor, quitándole, para siempre, las ganas de entrometerse en la Unión Soviética.

El Ejército de la URSS conquistará la Paz del Mundo

El ejército de la URSS tiene 1 millón 300 mil individuos sobre las armas, con una reserva de 12 millones perfectamente instruidos en el arte de la guerra moderna, apollados en una aviación que es la primera del mundo que cuenta con 5 mil aparatos y 55 mil aviadores. La marina de guerra completa los servicios del ejército, con sus acorazados, portaviones, cruceros, destructores, torpederos y submarinos.

Durante las maniobras del ejército Rojo en la Rusia Blanca celebradas a principios de este año, el representante del ejército francés, General Schweighuth dijo en su discurso:

En vuestro ejército hay enormes realizaciones técnicas sobre todo en el dominio de la aviación, del paracaidismo y de los carros".

En la U. R. S. S. se construye febrilmente.



Aquí se ven las casas que han sido construidas para los obreros de los astilleros de Sebastopol.

"Artículo 122.—En la URSS se concede a la mujer iguales derechos que al hombre, en todos los dominios de la vida económica, pública, cultural, social y política.

"La posibilidad de realizar todos estos derechos de la mujer está asegurada por la concesión a la misma de derechos iguales a los del hombre en cuanto al trabajo, al salario, al reposo, a los seguros sociales y a la instrucción, por la protección, por el Estado de los intereses de la madre y del niño, por la concesión a la mujer de permisos de embarazo, con disfrute de salario, por una vasta red de maternidades, casas cunales y jardines de la infancia".

EN LA UNION SOVIETICA, LA JUVENTUD TIENE UN PAPEL PREPONDERANTE. DE 1143 DIPUTADOS DE LAS DOS CAMARAS DEL CONGRESO SUPREMO DE LA URSS. 284 SON JOVENES QUE VAN DE LOS DIECIOCHO A LOS TREINTA AÑOS.